

# KIM

## Programkan Safari Jum'at Setiap Minggu, Ini Yang Dilakukan Suhardiman Amby

REPLIZAR - [KUANSING.KIM.WEB.ID](http://KUANSING.KIM.WEB.ID)

Feb 5, 2022 - 06:21



*Plt Bupati Kuansing Drs H Suhardiman Amby saat menyampaikan maksud dan tujuan Safari Jumat*

Kuansing, Riau - Salah satu upaya untuk mempererat hubungan silaturahmi, antara masyarakat dengan Pemerintah Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau. Plt Bupati Drs. H Suhardiman Amby, AK. MM, memprogramkan Safari Jumat setiap minggunya, dengan mengunjungi Mesjid dan Shalat Jumat berjamaah.

Untuk pertama kalinya, Plt. Bupati mengunjungi Mesjid Nurul Falah Desa Sitorajo Kari, Kecamatan Kuantan Tengah, Jumat (4/2/22). Turut bersama Plt Bupati, Sekda Dedi Sambudi, Kepala Badan, Kepala Dinas, Kepala Kantor, Kepala Satuan, Kepala Bagian, Camat, Kadis, Kabag dan Camat Kuantan Tengah.

Di Mesjid Nurul Falah ini, Plt. Bupati Suhardiman Amby melakukan silaturahmi dengan jemaah, yang dilanjutkan dengan Sholat Jumat bersama.

Selesai Shalat Jumat, Plt. Bupati menyampaikan maksud dan tujuan Safari Jumat, bahwa kegiatan ini akan dilakukan setiap minggunya, dengan mengunjungi Mesjid se Kuansing. "Ini merupakan salah satu cara, pemerintah untuk bersilaturahmi, dan mendengarkan langsung keluhan kesah masyarakat," ujarnya.

Menurutnya, Kedatangannya bersama rombongan atas nama Pemkab Kuansing, dalam rangka melaksanakan safari Shalat Jumat. Ini yang pertama kali dilakukan di Mesjid Nurul Falah Desa Sitorajo Kari. Insyaallah kegiatan ini akan terus dilaksanakan setiap minggunya, karena salah satu program dalam Visi dan Misi Pemerintah menuju pemerintahan Kuansing bermarwah dan Religius," ujarnya.

Plt. Bupati juga berharap kepada masyarakat, supaya Mesjid bisa digunakan untuk pusat aktifitas, silaturahmi dan tempat belajar baca dan hafalan Al-Quran, serta masih banyak lagi kegiatan positif lainnya," harapnya.

Pada kesempatan tersebut, Plt. Bupati juga menyerahkan bantuan dari Pemkab Kuansing berupa uang tunai sebesar Rp 3 Juta, dan Rp 2 Juta dari Bank Riau Kepri. (Replizar)\*\*\*